
Subject: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by Kevi on Sun, 07 Jan 2018 21:23:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein nettes Hallo in die Runde   

Obwohl ich jetzt schon seit fast 3 Jahren regelmäßig hier im Forum mitlese, habe ich mich jetzt
erst kürzlich dazu durchgerungen, nun doch etwas gegen meinen Haarausfall zu unternehmen
und habe mich deswegen sogar auch recht frisch hier zum Austausch angemeldet.

Seit Anfang Dezember habe ich nun Minox und Fin daheim.
Minox war ja kein Thema beim Bezug, aber dafür diese 5mg-Fin-Version (Proscar) um so mehr,
da ja Indpharma (wollte ich zuerst) nicht mehr erreichbar war. Also weiter recherchiert, von offiziell
bei Ärzten und anderen Shops, aber auch da leider nur Nieten oder Risiko unabsehbar.
Habe sozusagen, nur wegen diesem Fin, eine halbe Odyssee hinter mir, bis ich dann endlich mal
3 reguläre Packungen, à 28 Tabs, in der Hand hatte. 
Habe es dann mit etwas Geschick geschafft, so eine Tablette in nahezu 6 gleiche Teile zu
Stückeln, so dass ich seitdem ca. 0,8mg täglich zu mir genommen habe.
Dazu noch Minox jeden Abend auf die Kopfhaut und ich dachte, dass ziehe ich jetzt mal so für
wenigstens 2 Jahre durch und beobachte was passiert und reagiere entsprechend darauf, falls
Nebenwirkungen usw.. Das heißt, ich hatte weiterhin vor, nach ca. 3 Monaten die Fin-Dosis von
aktuell ca. 0,8 auf ca. 0,5 täglich zu reduzieren. Aber eher zur Sicherheit, denn bis jetzt habe ich
noch nichts Negatives registriert.

So der eigentliche Plan. Aber dann kam Weihnachten und der gegenseitige Wunsch von uns, nun
doch in nächster Zeit zu heiraten und mal Kinder zu haben. Und dann der Schock, oh ja, da war
doch noch was "Fin und Kinder", oh Sch..., beides verträgt sich ja leider nicht.

Okay, nun haben wir uns wegen meines Fin kurz nach Weihnachten im Netz und auch hier
reichlich belesen, ob diese dauerhafte Fin-Einnahme und Kinder in die Welt setzen zu wollen, 
eine gute Idee ist. Rausgekommen ist dabei leider nix Gutes, so dass ich deswegen am 27. meine
letzte Fin-Dosis verputzt habe.

Also bleibt es hier nur weiterhin bei täglich Minox. Rein vom Gefühl und von der Vernunft her
eigentlich gar kein Thema, denn vielleicht schlägt ja Minox recht gut bei mir an, so dass es hier
auch nicht unbedingt noch Fin bedarf.
Um die fast drei Wochen eingenommene Dosis mache ich mir jetzt allerdings keinen so großen
Kopf. Will hier aber trotzdem sichergehen und schauen, dass der Körper in ca. 1 Jahr wieder
vollständig clean ist, bevor hier was in Sachen Nachwuchsplanung laufen wird.

Wenn ich jetzt aber mal 1 & 1 zusammenzähle, dann wird das in den nächsten Jahren wohl
definitiv nichts mit Fin zusätzlich. 
Stellen sich mir also die Fragen: was mache ich damit. Später noch mal damit anfangen, in
vielleicht 5-8 Jahren??? Hält sich das Fin bis dahin überhaupt??? Ist es dann vielleicht
nutzlos, da Minox evtl. schon gut wirkt oder sinnlos, da Minox evtl. auch nicht hilft???

Jetzt stehe ich hier, eigentlich überfroh endlich diese Bezugs-Odyssee (frisch aus Spanien) von
diesem Proscar erfolgreich hinter mich gebracht zu haben und weis hier nicht so recht weiter.
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Eigentlich drei nagelneue Packungen, (es fehlen somit nur 4 einzelne Tabletten von insgesamt 84
Stück), die mich ohne den ganzen Aufwand drumrum schon knapp 160 Euro gekostet haben. 
Da sich die Fin-Bezugs-Situation in den nächsten Jahren sicherlich nicht verbessern dürfte,
tendiere ich eigentlich dazu die Dinger aufzuheben. Nur so lange und vielleicht werden ja auch 10
Jahre draus (echt keine Ahnung), geht das überhaupt und ist dass sinnvoll???

Auf der der anderen Seite, denke ich, dass solche großen Haltbarkeits-Spielchen sicherlich
auch nicht ohne sind und deswegen tendiere ich andererseits das Fin irgendwie wieder sinnvoll
loszuwerden oder meinetwegen gegen Minox einzutauschen. Nur geht oder darf man das ja wohl
offiziell nicht. Und so frage ich mich seit einigen Tagen, was nun???

Deshalb meine Fragen an alle hier. Denn vielleicht stehe ich mit solchen Erfahrungen ja doch
nicht ganz allein da und irgendwer hat hier evtl. passende Ratschläge dazu. 
Denn momentan weis ich nur eines sicher. Und zwar, dass ich Fin definitiv nicht mehr nehmen
werde, so lange unsere Kinderwünsche (bin jetzt 34) nicht definitiv abgeschlossen sind. Denke,
dass muss ich auch nicht weiter groß ausführen und erklärt sich mit Verstand ja eigentlich
selber.

Nur, der Rest an Fragen bleibt hier leider nach wie vor. Und so würde ich mich echt über
sinnvolle Antworten oder schon gemachte Erfahrungen dazu freuen. Gerne auch per PN oder
ähnlich.

Danke und Grüße
Kevi 

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by daniel91 on Mon, 08 Jan 2018 00:51:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sorry aber der ganze Wall of Text für was jetzt genau?

Warum soll Fin inzukunft schwer zu bekommen sein, warum fährst du für ein paar Tabletten
nach Spanien statt mit einem anderen Arzt zu reden?
Wie viele Kinder willst du machen, so dass du jetzt 5 Jahre warten möchtest.

Ja das Fin hält kühl und trocken noch 5 Jahre.
Ob Minox bei dir über einen langen Zeitraum  was bringt kann ich dir nicht sagen, je nach
Aggressivität unterschiedlich, dauerhaft geht es ohne antiandrogen nicht.

Wie du das Zeug wieder los wirst, kannst du dir selbst denken, der ein oder andere wird dich
sicher schon angeschrieben haben.

Grüße
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Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by buttkeis on Mon, 08 Jan 2018 10:09:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du bekommst Fin von jedem Pupsarzt verschrieben. Kleinste 5mg packung zwischen 25 und 30
Euro. 5 Teile draus machen und Du hast ein halber Jahr Vorrat.

Fin verändert Deine Spermienqualität. Also wenn Ihr Euch sicher seit bezüglich
Kinderwunsch, dann Fin früh genug absetzen. 

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by romue77 on Mon, 08 Jan 2018 10:14:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

buttkeis schrieb am Mon, 08 January 2018 11:09
Fin verändert Deine Spermienqualität. Also wenn Ihr Euch sicher seit bezüglich
Kinderwunsch, dann Fin früh genug absetzen. 

Fin verändert nicht nur die Spermienqualität, sondern es lässt sich auch Fin im Ejakulat
selbst nachweisen, wodurch es im Falle einer Schwangerschaft zu Missbildungen kommen
könnte.

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by Kevi on Mon, 08 Jan 2018 10:14:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke Daniel  .
 
Ja, das mit dem "Wall of Text" ist sicherlich immer so eine Sache. Aber von Anderen Antworten
auf Fragen zu finden, ohne hierfür, zumindest mal seine grundlegenden Gedanken mitzuteilen,
ist sicherlich auch nicht ohne. Schreibt man hier zu sparsam, ergibt das für Viele sicherlich erst
recht nichts Nachvollziehbares, um hier evtl. doch die eine oder andere Antwort geben zu
können.

Zumindest habe ich jetzt schon mal eine Info zur Haltbarkeit von Dir, danke.

Das Fin in dieser 5mg-Version so schwer zu bekommen ist, hätte ich damals nie im Leben
gedacht. Habe wirklich etliche Ärzte durch, aber da wären gerade mal so nur die 1mg Propecia
verfügbar gewesen. Aber selbst diese Dosis wollten einige nicht mal verschreiben. "Oh je
Finasterid wollen Sie..." und dann hatte ich das sehr unangenehme Gefühl hier irgendwie auf
der Anklagebank zu sitzen. 
Mit Zähneknirschen hätte ich wohl immerhin noch diese 1mg Propecia bekommen. Aber wenn
man etwas rechnen kann, weis jeder selber, das hier der finanzielle Aspekt nicht ohne ist. Dazu
kommt, dass man hier regelmäßig wieder zum Dok muss. Termine, ewiges Wartezimmer,
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Bittsteller-Manie auf Anklagebank..., ich hasse so etwas eigentlich. 
Mit den 84 Tabs, so hatte ich mir ausgerechnet, käme ich bei meiner Dosis wohl gut zwei Jahre
hin. Bei rechtzeitiger Planung findet sich dann sicherlich auch besser Nachschub. Und nein, ich
selber musste deswegen nicht nach Spanien. Das hat jemand für mich mit erledigen können.
War nicht einfach, aber dafür sind die Tabs auch aus einer regulären Apotheke, so das man
sicher sein kann, dass auch das drin ist, was draufsteht. 

"Wie viele Kinder willst du machen, so dass du jetzt 5 Jahre warten möchtest."
Eigentlich haben wir zwei geplant, aber das nicht gleich hintereinander weg. Zumal die jetzige
Wohnung das platztechnisch auch nicht wirklich hergäbe. Liebäugeln deswegen auch mit
einem Häuschen usw. Also ist dafür insgesamt ein größerer Zeitrahmen vorgesehen. Rom
ist ja auch nicht an einen Tag erbaut worden. Schließlich möchten wir ja auch was von
unseren Kindern haben. Deren geballte Anwesenheit allein ist uns hier zu wenig. Also lieber mit
etwas größerem Abstand. Dies hat sich bei einigen, in unserer unmittelbaren Umgebung, ja
auch sichtbar gut bewährt.

Deine Ansicht über Minox sehe ich genauso. Muss ich halt diszipliniert ausprobieren und ist
zumindest Kinder-Neutral. 

Fin und "nur" 5 Jahre Haltbarkeit machen mir da doch schon deutlich mehr Bauchweh bei
unseren Zeitplanungen mit dem Nachwuchs. Und nein, angeschrieben hat mich deswegen auch
noch niemand.

lg Kevi

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by Kevi on Mon, 08 Jan 2018 10:22:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

buttkeis schrieb am Mon, 08 January 2018 11:09Du bekommst Fin von jedem Pupsarzt
verschrieben. Kleinste 5mg packung zwischen 25 und 30 Euro. 5 Teile draus machen und Du
hast ein halber Jahr Vorrat.

Das dachte ich anfangs auch. Aber dann kam das Erwachen und die Realität ist eine andere.
Zumindest in der Gegend, wo wir hier wohnen. Mag ja gut sein, dass dies in Deiner Gegend viel
besser ist. Aber Deutschland ist groß und in welcher Stadt zumindest bekäme man das denn
so einfach wie Du schreibst?

lg Kevi

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by Kevi on Mon, 08 Jan 2018 10:31:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Zitat:romue77 schrieb am Mon, 08 January 2018 
Fin verändert nicht nur die Spermienqualität, sondern es lässt sich auch Fin im Ejakulat
selbst nachweisen, wodurch es im Falle einer Schwangerschaft zu Missbildungen kommen
könnte.Zitat:

Danke, das habe ich auch schon gelesen. Hast Du eine Ahnung, wie lange man wohl braucht, bis
man, wie in meinem Einnahmefall, hier wieder definitiv clean ist?

lg Kevi
 

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by daniel91 on Mon, 08 Jan 2018 10:36:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bekomme das bei meiner Hausärztin nach einem kurzen Gespräch Problemlos. 

Fin und Kinder vertragen sich einfach nicht, das hast du richtig verstanden.

Wenn du jetzt noch etwas aktiv gegen deine AGA unternehmen möchtest wäre eine mildere
Form an Medikation, mit der du auch gut was reißen kannst:
Ru (wichtig) + Minox + Ket 

Ich kenne deinen Status nicht, weiß nicht welche Norwoods es in deiner Familie gab etc. 

Es gibt hier wenige leute (und auf hairlosstalk noch viel mehr) die Knallen Fin + Minox + Ket +
Duta + Ru obwohl es in der Familie maximal einen NW4 gab, da empfehle ich eher eine HT. 

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by buttkeis on Mon, 08 Jan 2018 13:06:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

romue77 schrieb am Mon, 08 January 2018 11:14buttkeis schrieb am Mon, 08 January 2018
11:09
Fin verändert Deine Spermienqualität. Also wenn Ihr Euch sicher seit bezüglich
Kinderwunsch, dann Fin früh genug absetzen. 

Fin verändert nicht nur die Spermienqualität, sondern es lässt sich auch Fin im Ejakulat
selbst nachweisen, wodurch es im Falle einer Schwangerschaft zu Missbildungen kommen
könnte.
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Stimmt so nicht, die Konzentrierung ist zu gering, dass müssten Liter sein. Was schlimm ist,
wenn Frau mit fötus im bauch mit Fin in Berührung kommt, dann können missbildungen
entstehen, aber auch nur beim männlichen Fötus

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by buttkeis on Mon, 08 Jan 2018 13:08:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kevi schrieb am Mon, 08 January 2018 11:22buttkeis schrieb am Mon, 08 January 2018 11:09Du
bekommst Fin von jedem Pupsarzt verschrieben. Kleinste 5mg packung zwischen 25 und 30
Euro. 5 Teile draus machen und Du hast ein halber Jahr Vorrat.

Das dachte ich anfangs auch. Aber dann kam das Erwachen und die Realität ist eine andere.
Zumindest in der Gegend, wo wir hier wohnen. Mag ja gut sein, dass dies in Deiner Gegend viel
besser ist. Aber Deutschland ist groß und in welcher Stadt zumindest bekäme man das denn
so einfach wie Du schreibst?

lg Kevi

Nochmal, jeder Pupsarzt dem Du sagst, dass Du Dein DHT senken willst, weil DU Haarausfall
hast, verschreibt Dir Fin. Völlig egal wo. Ich denke Du hast einfach Schrottärzte. Ist wie es ist,
verschreibungspflichtig bedeutet nicht dass Du Uran einnimmst

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by buttkeis on Mon, 08 Jan 2018 13:11:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kevi schrieb am Mon, 08 January 2018 11:31Zitat:romue77 schrieb am Mon, 08 January 2018 
Fin verändert nicht nur die Spermienqualität, sondern es lässt sich auch Fin im Ejakulat
selbst nachweisen, wodurch es im Falle einer Schwangerschaft zu Missbildungen kommen
könnte.Zitat:

Danke, das habe ich auch schon gelesen. Hast Du eine Ahnung, wie lange man wohl braucht, bis
man, wie in meinem Einnahmefall, hier wieder definitiv clean ist?

lg Kevi
 

Du solltest Dich mal bisschen besser informieren
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Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by romue77 on Mon, 08 Jan 2018 15:00:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

buttkeis schrieb am Mon, 08 January 2018 14:06
Stimmt so nicht, die Konzentrierung ist zu gering, dass müssten Liter sein. Was schlimm ist,
wenn Frau mit fötus im bauch mit Fin in Berührung kommt, dann können missbildungen
entstehen, aber auch nur beim männlichen Fötus

Naja: Mit größeren Mengen Fin wird die Partnerin doch ohnehin nicht in Berührung kommen,
solange man sich nicht völlig blöde anstellt. Und wenn schon ein bisschen Staub von zerteilten
Tabletten, der theoretisch über die Hände aufgenommen werden könnte, ein Problem
darstellt, dann hätte ich bei einer täglichen Ladung Ejakulat vaginal in Zervixnähe verabreicht
ebenfalls kein gutes Gefühl.

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by daniel91 on Mon, 08 Jan 2018 15:08:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn man sich die Hände wäscht und FIN nicht überall im Haus verteilt sehe ich da kein
Problem.  
Bei mir würde es warscheinlich nichts werden mit Kindern auf FIN, da ist ja fast nichts drin zum
Kinder machen   

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by Pandemonium on Mon, 08 Jan 2018 20:01:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

edit

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by buttkeis on Mon, 08 Jan 2018 20:19:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Jeder der das Risiko eingehen will und sein ungeborenes in Gefahr bringen möchte, der soll
dass tun. Geht ja nur um die Gesundheit des Kindes. Da sind Haare auf jeden Fall wichtiger.
Besser 10 Haare mehr halten, wird wahrscheinlich mit dem fötus nicht passieren, ne? Oh mann

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by Kevi on Mon, 08 Jan 2018 20:31:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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daniel91 schrieb am Mon, 08 January 2018 11:36

Wenn du jetzt noch etwas aktiv gegen deine AGA unternehmen möchtest wäre eine mildere
Form an Medikation, mit der du auch gut was reißen kannst:
Ru (wichtig) + Minox + Ket 

Ich kenne deinen Status nicht, weiß nicht welche Norwoods es in deiner Familie gab etc. 

Es gibt hier wenige leute (und auf hairlosstalk noch viel mehr) die Knallen Fin + Minox + Ket +
Duta + Ru obwohl es in der Familie maximal einen NW4 gab, da empfehle ich eher eine HT. 

Danke Dir für all diese Tipps  . Werde all diesen noch mal in Ruhe nachgehen. 

Das mit dem "alles in sich reinknallen" ist auch absolut nicht mein Ding. Sehe dies ebenso kritisch
wie Du.
Habe diesbezüglich auch schon sehr lange wegen Fin mit mir gehadert und alles Mögliche
dabei abgewogen. Bin auch nicht der Typ, der jetzt auf Teufel komm raus und um jeden Preis,
seine ultimative Haardichte mit 18 wiederhaben möchte, obwohl dies sicherlich nicht nur ich
mehr als irre geil fände.

Lese ja u. a. auch schon recht fleisig und seit gut drei Jahren in diesem Forum mit. So manche
Erfahrungen & Berichte einiger User hier gehen auch nicht so einfach und ohne Weiteres an
einem vorbei. Denke da z. B. nur an "Sonic Boom", als einer von Vielen, deren Schilderungen
auch mich schon sehr mit Respekt bewegen.

Sich irgendwas reinkzunallen, dazu gehört an sich nicht so viel. Sonst hätte ich dies ja auch,
vor gut drei Jahren nach dem ersten Forenbesuch hier, gedankenlos tun können. Das eben
nicht sofort zu tun oder wenigstens ganz bewusst dosiert, ist immer eine ganz andere
Hausnummer.
Ob eine richtige oder falsche Entscheidung, diese Gratwanderung bei Fin ist, so denke ich mal,
schon sehr schmal.

Wer weis, ob mir jetzt, durch die neue Lebensplanung, hier vielleicht nicht doch das Eine oder
Andere, durch Fin bedingt, erspart bleibt. Bleibe jetzt erstmal nur bei Minox und lese mich mit
Ruhe in alles Andere noch mal ein und entscheide dann evtl. weitere Schritte oder auch nicht.
Aktuell und für die nächste längere Zeit, bleibt mir mit Fin zumindest wohl auch keine andere
Wahl.

lg Kevi

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by Kevi on Mon, 08 Jan 2018 21:40:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Zitat:buttkeis schrieb am Mon, 08 January 2018 

Nochmal, jeder Pupsarzt dem Du sagst, dass Du Dein DHT senken willst, weil DU Haarausfall
hast, verschreibt Dir Fin. Völlig egal wo. Ich denke Du hast einfach Schrottärzte. Ist wie es ist,
verschreibungspflichtig bedeutet nicht dass Du Uran einnimmst

Weis ja nicht, wo Du dieses irre Selbstvertrauen hernimmst. Ich war selber und ungelogen bei 5
Ärzten deswegen. Einen davon kennen wir sogar schon recht lange und gut. Dieser war, in allen
Dingen, bisher wirklich sehr kulant, aber bei Fin in der 5mg-Version wegen Haarausfall oder zur
Senkung von DHT kam sinngemäß: "Ich kann sie hier gut verstehen, aber wenn das
rauskommt oder hier irgendwas bei schief läuft, hätte er den Zonk bei der KK, Ärztekammer
usw. Mehr als diese 1mg Tabs dürfte er hier einfach nicht verschreiben. Nicht bei Fin und dem
nach wie vor aktuellem Hype um speziell diesen Wirkstoff..."

Das war, wenn auch ärgerlich, zumindest ehrlich und nachvollziehbar für mich.
Und jetzt stell ich mir vor, nach 5 Arztbesuchen, wovon ich einen davon noch recht gut kenne,
kommst Du buttkeis daher, und erhältst bei all meinen Absagen problemlos diese 5mg-Version.
Wäre da echt gern Zeuge von.

Laut Deinem Profilbild kommst Du scheinbar aus der Gegend von Hannover. Und ja, auch ich
weis, da oben ticken die Uhren in vielen Dingen deutlich lockerer, als bei uns hier, im oft zu sehr
traditionellem und überaus pflichtbewusstem Süden. Sei echt froh drüber, dass Du es bei
Dir in der Gegend, auch in solchen Dingen, viel leichter hast, als wir hier im Süden. Nur
nachvollziehbar fair finde ich Deine Aussagen diesbezüglich nicht gerade. Könnte nämlich
hier auch argumentieren: 
Zitat:Du solltest Dich mal bisschen besser informieren

Apropos informieren:
Wenn ich alles wüsste, dann hätte ich mir bisher jede Zeile und jede Frage hier sparen
können. Ebenso das viele Lesen auch hier im Forum, in den letzten drei Jahren. Und da ich der
Meinung bin, man lernt eigentlich nie aus, habe ich auch überhaupt kein Problem damit, mir
andere Meinungen darüber oder fehlendes Wissen nachzuholen. Und da Du hier schon länger
im Forum aktiv bist als ich, kannst Du dazu sicherlich auch einiges schreiben. Aber  Zitat:Du
solltest Dich mal bisschen besser informieren ist hier eigentlich alles Andere, aber für mich
zumindest nicht hilfreich, wenn dies nicht gerade als Joke gemeint war.

Wie dem auch sei. Versteh dies jetzt bitte nicht falsch oder gar als negativen Angriff auf Dich. Ist
hier echt nicht meine Absicht. Ansonsten denk Dich einfach mal kurz, in die umgedrehte
Schreibposition, dann wird's sicherlich  ...

Und damit Du nicht denkst, ich kritisiere nur gedankenlos, finde ich diesen Satz von Dir:
Zitat:Fin verändert Deine Spermienqualität. Also wenn Ihr Euch sicher seit bezüglich
Kinderwunsch, dann Fin früh genug absetzen.   überaus gut + hilfreich         

lg Kevi
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Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by buttkeis on Tue, 09 Jan 2018 07:50:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kevi schrieb am Mon, 08 January 2018 22:40Zitat:buttkeis schrieb am Mon, 08 January 2018 

Nochmal, jeder Pupsarzt dem Du sagst, dass Du Dein DHT senken willst, weil DU Haarausfall
hast, verschreibt Dir Fin. Völlig egal wo. Ich denke Du hast einfach Schrottärzte. Ist wie es ist,
verschreibungspflichtig bedeutet nicht dass Du Uran einnimmst

Weis ja nicht, wo Du dieses irre Selbstvertrauen hernimmst. Ich war selber und ungelogen bei 5
Ärzten deswegen. Einen davon kennen wir sogar schon recht lange und gut. Dieser war, in allen
Dingen, bisher wirklich sehr kulant, aber bei Fin in der 5mg-Version wegen Haarausfall oder zur
Senkung von DHT kam sinngemäß: "Ich kann sie hier gut verstehen, aber wenn das
rauskommt oder hier irgendwas bei schief läuft, hätte er den Zonk bei der KK, Ärztekammer
usw. Mehr als diese 1mg Tabs dürfte er hier einfach nicht verschreiben. Nicht bei Fin und dem
nach wie vor aktuellem Hype um speziell diesen Wirkstoff..."

Das war, wenn auch ärgerlich, zumindest ehrlich und nachvollziehbar für mich.
Und jetzt stell ich mir vor, nach 5 Arztbesuchen, wovon ich einen davon noch recht gut kenne,
kommst Du buttkeis daher, und erhältst bei all meinen Absagen problemlos diese 5mg-Version.
Wäre da echt gern Zeuge von.

Laut Deinem Profilbild kommst Du scheinbar aus der Gegend von Hannover. Und ja, auch ich
weis, da oben ticken die Uhren in vielen Dingen deutlich lockerer, als bei uns hier, im oft zu sehr
traditionellem und überaus pflichtbewusstem Süden. Sei echt froh drüber, dass Du es bei
Dir in der Gegend, auch in solchen Dingen, viel leichter hast, als wir hier im Süden. Nur
nachvollziehbar fair finde ich Deine Aussagen diesbezüglich nicht gerade. Könnte nämlich
hier auch argumentieren: 
Zitat:Du solltest Dich mal bisschen besser informieren

Apropos informieren:
Wenn ich alles wüsste, dann hätte ich mir bisher jede Zeile und jede Frage hier sparen
können. Ebenso das viele Lesen auch hier im Forum, in den letzten drei Jahren. Und da ich der
Meinung bin, man lernt eigentlich nie aus, habe ich auch überhaupt kein Problem damit, mir
andere Meinungen darüber oder fehlendes Wissen nachzuholen. Und da Du hier schon länger
im Forum aktiv bist als ich, kannst Du dazu sicherlich auch einiges schreiben. Aber  Zitat:Du
solltest Dich mal bisschen besser informieren ist hier eigentlich alles Andere, aber für mich
zumindest nicht hilfreich, wenn dies nicht gerade als Joke gemeint war.

Wie dem auch sei. Versteh dies jetzt bitte nicht falsch oder gar als negativen Angriff auf Dich. Ist
hier echt nicht meine Absicht. Ansonsten denk Dich einfach mal kurz, in die umgedrehte
Schreibposition, dann wird's sicherlich  ...

Und damit Du nicht denkst, ich kritisiere nur gedankenlos, finde ich diesen Satz von Dir:
Zitat:Fin verändert Deine Spermienqualität. Also wenn Ihr Euch sicher seit bezüglich
Kinderwunsch, dann Fin früh genug absetzen.   überaus gut + hilfreich         

lg Kevi
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Kevin,

Deine Fragen wurden hier schon 10.000 mal gestellt und beantwortet.  Nutze mal die
Suchfunktion und Du wirst sehen, dass zum Thema Kinderwunsch, Nebenwirkungen, Spermien
und Produktbezug etc jede Menge zu finden ist. Ich finde jeder User, der neu ist sollte sich
erstmal für sich selbst zu seinem Thema informieren.

Fin gibt es in Europa auf Rezept. Was meinst Du wo die User Ihr Fin her haben? Nicht alle haben
bein Indapharma bestellt, sondern sind zu Ihren Ärzten und haben es bekommen. Fin gilt seit
Jahrzehnten nicht mehr nur als Prostatmittel, sondern wurde als Mittel gegen Haarausfall
zugelassen. Fertig. 

Folgendes ist für Dich also entscheidend: "Der Wirkstoff wird in der Dosierung 5 mg gegen
benigne Prostatahyperplasie und als Tabletten mit 1 mg Finasterid gegen androgenbedingten
Haarausfall angeboten."

Wenn Dein Doc Dir keine 5mg Packung verschreibt, dann nimm die 1mg. Proscar ist nur ein
Name, es gibt x andere Fin Tabletten a 5mg. siehe:
https://www.medizinfuchs.de/preisvergleich/finasterid-al-5mg-filmtabletten-100-st-aliud-pharma-g
mbh-pzn-1900556.html

Noch wichtiger: Mitte 2003 wurde das Mittel in den meisten europäischen Ländern als
Haarwuchsmittel zugelassen und ist seither unter dem Markennamen Propecia erhältlich." 
Demanch sind Deine Ärzte schlichtweg Vögel, vorausgesetzt dein Satz mit der Ärztekammer
stimmt.

Ich sehe dass nicht als negativen Angriff, ich sage Dir dass was Dir auch andere hier sagen
würden

Subject: Aw: Fin und Kinder-Wünsche, viele Fragen...
Posted by Kevi on Tue, 09 Jan 2018 15:42:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist alles schon grundlegend richtig, vielen Dank dafür   .

Aber ganz so uninformiert, auch wenn es hier für Dich so den Eindruck macht, bin ich in der
Sache nun auch wieder nicht. Habe auch hier im Forum schon recht viel, wenn sicherlich nicht
alles gelesen.
Die Sufu habe ich auch schon mehr als genug benutzt. Leider gibt es hier oft sehr viele
Meinungen zu allem Möglichen und die gehen dann auch oft noch weit auseinander. Statt
mehrere, wenigstens relativ Deckungsgleiche Antworten zu finden, steht man dann leider nicht
selten im Mischwald. So nach dem Motto: "Okay, du suchst was Pflanzliches. Kein Problem.
Schau dich einfach um, ist ja auch reichlich von allem da..."
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Wenn ich hier also Antworten auf meine Belange gefunden hätte, dann gäbe es diesen Thread
von mir hier bestimmt nicht. Natürlich hätte ich auch das ganze Alopezie-Archiv deswegen
studieren können und wäre vielleicht sogar fündig geworden, gut möglich. 
Aber bis ich da jemals durch bin, habe ich vielleicht gar keine Haare mehr, so dass mir das viele
Wissen hinterher auch nichts mehr bringt. Und da ich mit der Sufu schon arg viel Zeit verbracht
hatte und hier zu keinem wirklichen Ziel kam, dachte ich, ich frag halt mal. Ist ja in einem Forum,
wie diesem, sicherlich legitim.

Zitat:Fin gibt es in Europa auf Rezept. Was meinst Du wo die User Ihr Fin her haben? Nicht alle
haben bein Indapharma bestellt, sondern sind zu Ihren Ärzten und haben es bekommen. Fin gilt
seit Jahrzehnten nicht mehr nur als Prostatmittel, sondern wurde als Mittel gegen Haarausfall
zugelassen. Fertig. 

Folgendes ist für Dich also entscheidend: "Der Wirkstoff wird in der Dosierung 5 mg gegen
benigne Prostatahyperplasie und als Tabletten mit 1 mg Finasterid gegen androgenbedingten
Haarausfall angeboten."

Wenn Dein Doc Dir keine 5mg Packung verschreibt, dann nimm die 1mg. Proscar ist nur ein
Name, es gibt x andere Fin Tabletten a 5mg. siehe:
https://www.medizinfuchs.de/preisvergleich/finasterid-al-5mg-filmtabletten-100-st-aliud-pharma-g
mbh-pzn-1900556.html

Noch wichtiger: Mitte 2003 wurde das Mittel in den meisten europäischen Ländern als
Haarwuchsmittel zugelassen und ist seither unter dem Markennamen Propecia erhältlich."
Demanch sind Deine Ärzte schlichtweg Vögel, vorausgesetzt dein Satz mit der Ärztekammer
stimmt.

Ja alles richtig. Ist mir auch alles bekannt und habe das ja auch nicht angezweifelt. Auch den
Unterschied zwischen den Prostata-Mitteln in 5mg und denen für die Haare in der 1mg-Version
kenne ich schon seit zwei bis drei Jahren. Letzten Endes ist in beiden ja das selbe Fin drin, nur
die Gesamtdosis der Tabletten ist halt unterschiedlich.

Und dies wusste mein Hausarzt natürlich auch, dass in diesem Fall Prostata-Fin = AGA-Fin ist.
Habe ihm auch erklärt, dass ich die 5mg Tabs ja auch nicht täglich auf einmal nehme, sondern
gewissenhaft in mindestens 5-10 Stückchen teilen werde, so dass ich hier täglich auch nie
über die offizielle 1mg-Dosis hinauskäme. Alles gut und schön und er könnte mein Handeln
hier nachvollziehen, aber das Problem was er damit hätte ist nur Folgendes: All diese 5mg-Tabs
sind offiziell nicht zum Teilen vorgesehen (hat auch extra noch mal in seinem PC-Med-Hinweisen
diesbezüglich nachgeschaut. Da stand also weiterhin nix, dass man diese Tabs, in geteilter
Form, somit auch für Haarausfall-Patienten verschreiben darf. Und da ich kein Prostata-Patient
bin, kann und darf er mir diese 5mg-Tabs einfach nicht verschreiben, ohne das er irgendwann mal
riskiert, deswegen Ärger zu bekommen. Er hätte schon, wegen viel Weniger, so einiges durch.
Habe ihm auch erklärt, dass ich im Netz gelesen hätte, dass andere Haarausfall-Patienten von
ihren Ärzten hier in Deutschland sich auch diese 5mg-Version verschreiben lassen konnten.
Sinngemäß meinte er: "Das könne er sich auch so vorstellen, aber letzten Endes muss das
ein jeder Arzt für sich entscheiden. Bei manchen wird scheinbar nach wie vor nicht, bei anderen
aber umso mehr und kritischer kontrolliert. Die Zeiten wären leider nicht mehr so wie früher,
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sonst wäre er meinem Wunsch sicherlich auch mal so nachgekommen. Normaler Weise,
gehören seiner Ansicht nach auch alle Haar-Patienten grundlegend zum Hautarzt. Er schicke
Sie zumindest auch alle dorthin."

Ja und auch speziell beim Hautarzt war ich hinterher deswegen. Die machen dort tolle Sachen mit
einem. Von der Blutwerte-Untersuchung bis hin zu allem Möglichen. Hätte nach allen Tests
dort sogar Propecia, bzw. die 1mg-Version bekommen. Aber erst nachdem alle Tests erfolgt und
ausgewertet wären. Und anschließend gäbe es hier auch erst mal nur jeweils eine
Monatspackung. Dann wieder zur Kontrolle usw. Wenn das alles mal längerfristig liefe, dann
bekäme man von ihr auch mal einen Halbjahresvorrat. Die Dame war grundlegend nett und in
ihrem Fach sicherlich auch nicht ohne. Aber von meinen Vorschlägen mit den 5mg-Tabs usw.
stieß ich bei ihr auf Granit. 
Und ich bin hier bestimmt kein schüchternes Mäuschen, wenn ich gewisse Dinge im Leben
möchte. Habe schon vieles Unmögliche erreicht, aber hier half echt kein weiteres Debattieren.
Entweder grundlegend nach Ihren Regeln oder ich sollte es einfach lassen.

Okay, ich will auch eigentlich gar nicht mehr über meine Erfahrungen diesbezüglich sprechen.
Zum Teil kann ich deren Ansichten nachvollziehen, auf der anderen Seite aber auch wieder nicht.
Selbst ist der Mann und Not macht bekanntlich erfinderisch und siehe da, ich hab meine Tabs
auch anderweitig bekommen. War eigentlich nicht Sinn der Sache, aber letzten Endes immerhin
erfolgreich.
Nein doch nicht ganz, denn mein/unser Familien-Timing war hier leider echt mies. Brauche oder
darf die Fin-Tabs ja jetzt nicht mehr.  

Wie gesagt, wer wie Du oder wie auch immer in einer anderen Gegend wohnt, hat hier sicherlich
ganz andere Erfahrungen diesbezüglich gemacht und greift sich sicher an den Kopf, wenn er
dies hier alles liest. Aber so ganz alleine scheine ich damit ja nicht zu sein, denn auch hier im
Forum gibt es nicht gerade wenige User, die auch erhebliche Probleme mit Fin-Bezug hatten und
nach wie vor haben, wie ich bereits mehrfach lesen konnte.

Aber lassen wir diese Diskussion. Ich denke, wir kennen nun die gewissen Umstände 
untereinander und Du kannst meine Situation wahrscheinlich jetzt auch verständlicher
nachvollziehen.

Ein paar Infos zu meinem Anliegen kamen hier ja schon von so Einigen. Vielen DANK @All
dafür 
Mehr kann man ja auch erst mal nicht verlangen. Also stöbere ich einfach mal weiter und schau,
was u. a. das Archiv oder auch aktuell hier, noch so zu bieten hat. Ansonsten vertrage ich Minox
bisher ganz gut und alles andere wird sich irgendwann mal zeigen. 

lg in Richtung Norden
Kevi 
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